
 

 

 

 

初夏のさわやかな風が木々の緑とたわむれる頃となりました。 

みなさまお変わりなくお過ごしでしょうか？               

 

 

 

 

平成２９年５月１３日（土）、御原校区公民館で平成２９年度総会が開催

されました。総員９８名中８１名（委任状による出席２７名）により平成

２９年度の新役員及び事業計画等について承認され今年度のまちづくり協 

議会の事業が動き始めました。 

～ 平成２９年度 始動 ～ 

青葉若葉の季節、皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 
日ごろより御原校区協働のまちづくり協議会につきまして、格別なるご理解ご協力 
頂いていますことに厚くお礼申し上げます。 

先般開催されました御原校区協働のまちづくり協議会総会において、再度、会長の 

大役を仰せつかりました伊藤俊でございます。会長を引き受けはしましたものの、ま

だまだ見識不足でありますので、皆様方からのご指導を頂きながら努めてまいりまし

たと思います。よろしくお願い致します。さて、まちづくり準備会からまちづくり協

議会へ移行し３年目となりますが、「自分たちのまちは自分たちでつくる」ことを基本

とし、現在８部会が組織されています。先般の総会において承認されました事業計画

に基づき、各部会長さんを中心に、皆様方のご協力を頂きながそれぞれ活動されており、御原校区が益々「明

るく元気で住みよいまち」になる様、取り組んでまいりたいと思います。今後とも、御原校区協働のまちづく

り協議会活動につきまして、校区の皆様方のご理解ご協力、ご支援の程よろしくお願い致します。 

 

役 職 氏  名   役 職 氏  名   

会 長 伊藤  俊 元校区区長会長・元下岩田区長 委 員 内野  徹 地域交流部会長 

副会長 行徳 義久 前校区区長会長・前二夕区長 〃 西山 則博 防犯部会長 

事務局長 福田 和能 前古飯区長 〃 山田  寛 スポーツ部会長 

会 計 大淵富士雄 宝城北区長 〃 荒巻 由加 御原校区公民館館長 

委 員 大中 智利 二森区長・健康福祉部会長 〃 山下  梢 健康を守る母の会代表 

〃 樋口 正春 稲吉区長 〃 永尾 幸彦 第４分団分団長 

〃 山下 和幸 校区区長会長・古飯区長 監事 藤井 親光 下岩田区長 

〃 熊手 久雄 環境衛生部会長 〃 大石 義行 二夕区長 

〃 早川 幸夫 自治会バス部会長 顧問 山田  忠 小郡市議会議員 

〃 山田 隆幸 防災部会長 〃 松村 京子 小郡市議会議員 

〃 山田 和成 青少年育成部会長   

 

ＭＩＨＡＲＡ ＭＡＴＩＤＵＫＵＲＩ ＤＡＹＯＲＩ 

みはらまちづくりだより 

 
ＭＩＨＡＲＡ ＭＡＣＨＩＤＵＫＵＲＩ ＤＡＹＯＲＩ 
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御原校区協働のまちづくり協議会総会開催！！ 

 

 
会長 伊藤 俊 



 

 

 

御原校区協働のまちづくり協議会で運行している自治会バス「みはら号」 

のお披露目会が行われました。 

２代目となるバスには、市の観光大使「オリリン」「ヒコリン」 

と御原校区の自慢であるコスモスがプリントされています。 

 自治会バスの成功例として、他県から視察に訪れるほど注目度 

が高いみはら号。伊藤会長は、「新しいバスは車内が広く、乗り 

降りもしやすい。より皆が気軽に利用できるバスを目指したい」 

と話しました。 

 

 

 

 

 

 

 

『災害図上訓練（ＤＩＧ）』        

日 時：７月３０日（日） 

時 間：９：００～１１：００ 

場 所：御原校区公民館 

大ホール 

 

         ※多くの方の参加を 

お待ちしています 

 

  

自治会バス部会 

 

  

優勝 二夕区

準優勝 二森区

３位 稲吉区

スポーツ部会 

５月３日（水・祝）、七夕グランドにお

いて校区対抗ソフトボール大会を実施

しました。 

雲ひとつない青空の中、好プレーや珍プ

レーも見られ、選手・応援等約２００人

が参加し、楽しい一日を過ごしました。 

平成２９年度 第１回目の宝満川の草刈が４月２１日～２５日に、第２回目

が５月２６日～２９日に行われました。５月１３日に開かれた総会の中では

草刈りの重要性や大変さ、また作業の協力をお願いされる意見、リサイクル

アドバイザーの方からは環境を守る活動をもっと推進していきたいとの声が

上がり、御原の地域の方々の環境を守るという意識の高さがあらわれました。

一人でも多くの方のご協力をよろしくお願いします 

環境衛生部会 

今後の行事予定 

 

 

 


